derado del cadáver de Osatinsky cuando era transportado para el funeral. Los montoneros negaron ese hecho."

"La información trascendida en círculos policiales—dice The Guardian— señaló que la policía tuvo que impedir toda inspección ocular del cadáver de Osatinsky porque estaba tan mutilado por la tortura que nadie hubiera creído que una mera bala lo mató."

La publicación londinense concluyó subrayando que "ia muerte de Osatinsky y las informaciones de que prisioneros políticos han comenzado recientemente à recibir amenazas de muerte en sus celdas, proferidas por organizacionese terroristas, sugieren que pueden volver a producirse las matanzas masivas que caracterizaron los cuatro primeros meses de este año, con algunas vueltas de tuerca más".

EXCELSIOR

Tres Estudiantes y un Policía, Muertos en Argentina; Ocho Bombazos en 4 Ciudades

BUENOS AIRES, 9 de septiembre,—Dos cadaveres de estudiantes aparecieron acribillados, un polícía fue asesinado por desconocidos y una joven universitaria murió a consecuencias del estallido de una bomba, según informes de la policia.

La universitaria, identficada como Susana Ferrari, de 18 años estudiante de economia en la Universidad de Belgrano, fue alcanzada por la onda expansiva de un artefacto que detonó en el interior de un automóvil.

El estallido hirió a otras 4 personas y provocó daños en

20 vehículos y casas de las inmediaciones

Los cadáveres de los estudiantes fueron localizados en Villa Allende, localidad perteneciente a Córdoba. Una de las victimas estaba amordazada v presentaba indicios de haber estado maniatada durante varias horas

La policia dijo que uno de los cadáveres pertenecia al estudiante boliviano Oscar Calderón, de 23 años.

También se informó del estallido de ocho bombas que causaron daños materiales pero no victimas. Las bombas estallaron en las ciudades de San Luis, Córdoba y en esta ciudad.

En Rosario, fueron encontradas tres bombas en la Universidad, pero la policia las desactivó.

En La Plata, efectivos de seguridad se tirotearon con un grupo de desconocidos que penetraron a una dependencia de la armada.

El enfrentamiento se registro en los astilleros y fábricas navales del Estado, donde es reparado el destructor lanzacohetes "Santisima Trinidad".

(Informaciones de Latin, AP y AFP).

NOVEDADES Explosiones y Cadáveres, en Argentina

BUENOS AIRES, Sep. 9, AP.— Ocho bombas estallaron hoy en diferentes puntos del país causando daños de consideración, pero ninguna víctima, en tanto que fue asesinado por desconocidos un policía y fueron encontrados dos cadáveres acribillados a balazos, informaron voceros policiales.

Las bombas estallaron en las ciudades de San Luis, Córdoba, y en esta ciudad. Tres bombas que habían sido colocadas en la ciudad de Rosario fueron desactivadas por la policía antes de estallar.

La cifra de víctimas de la violencia política subió hoy a 393 en lo que va del año, con la muerte de un policía y el descubrimiento de dos cadáveres acribillados.

La policía afirmó que un policía fue ultimado a balazos por presuntos terroristas en La Plata, a 50 kilómetros al sur.

En Córdoba, las autoridades dijeron haber encontrado los cadáveres dos personas abandonadas en una carretera. Presentaban numerosas heridas de bala.

Por otra parte, el secretario general de la Confederación General del Trabajo (CGT) de Argentina, Casildo Herrera, dijo que la situación en el país es completamente normal.